

「緑の募金」街頭募金の実施

4月7日（土）、ぎふ道三まつり会場の岐阜市若宮町に設けられた歩行者天国において、岐阜県及び岐阜市と連携して「緑の募金」街頭募金を実施しました。

募金活動には、藤境岐阜県議会議員、細江岐阜市長、石川岐阜県緑化推進委員会理事長（美濃市長）、河田岐阜県林政部次長、浅野岐阜農林事務所長の参加を得て、ボーイスカウト岐阜県連盟の隊員と共に、緑化推進の啓発と「緑の募金」の呼びかけを行いました。



緑の募金活動に参加していただいたみなさん（岐阜市若宮通りにて）



緑化の啓発を行う藤境県議会議員

と一体となって積極的なPR活動を行っています。その一環として毎年「ぎふ道三まつり」会場において「街頭募金」を実施しています。

寒暖の差の激しかった冬も過ぎ、ようやく春の訪れを迎えた岐阜市内では桜が満開となり、恒例の「ぎふ道三まつり」が開催されました。

当委員会では、「緑の募金」運動が県民的な運動として定着し、一層の推進が図られるように、岐阜県並びに市町村



募金を呼びかける細江岐阜市長



緑の羽根を渡す石川理事長

緑の募金キャラクターの「どんぐり君」と岐阜県森林づくりキャラクターの「あすはちゃん」も応援に来てくれました。

今年の「緑の募金」は、国土緑化推進機構及び各都道府県緑化推進委員会と協力して東日本大震災地域の「防災林の整備」や「生活周辺の緑化」などの復興支援にも役立てていくことを強調し、被災地域の日も早い復興を祈りつつ、募金活動を展開しました。



どんぐり君とあすはちゃん